

Ihr Partner für internationale Zertifizierung



VERLÄNGERUNG DER ÜBERGANGSFRIST ISED ZERTIFIZIERUNG FÜR DIE ZULASSUNG VON 24 GHZ RADAR GERÄTEN IN KANADA

In der RSS-210 Ausgabe 10 werden die Anforderungen der kanadischen Behörde Innovation, Science and Economic Development Canada (ISED) für die kanadische Marktzulassung von Geräten im Frequenzbereich von 24 bis 24,25 GHz beschrieben.

Die Übergangsfrist für Geräte, die in diesem Frequenzbereich betrieben werden, der zuvor gemäß RSS-310, Ausgabe 4, von der Zertifizierung ausgenommen war, wurde nun verlängert.

Daher müssen diese Geräte nun ab 01. Juni 2021 nachweisen, dass sie den Anforderungen der RSS-210 Ausgabe 10 (veröffentlicht im Dezember 2019) entsprechen.

Für bereits eingebaute Geräte sind **keine** Maßnahmen erforderlich. **Ab dem 01. Juni 2021** implementierte Geräte **müssen** jedoch den **Nachweis nach RSS-210 Issue 10 und Zertifizierung** aufzeigen.

Um Sie bei der Umstellung zu unterstützen, bieten wir an, Testreports von RSS-310 auf RSS-210 Ausgabe 10 umzuschreiben, sofern die Prüfergebnisse nicht älter als ein Jahr sind. Mit diesem Testreport und Ihren Begleitunterlagen kann dann eine Zertifizierung erwirkt werden.

Für Ihre Fragen zu diesem Thema stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Your Partner for international Certification



EXTENSION OF THE TRANSITION PERIOD ISED CERTIFICATION FOR THE APPROVAL OF 24 GHZ RADAR DEVICES IN CANADA

RSS-210 Issue 10 describes the requirements of Innovation, Science and Economic Development Canada (ISED) for the Canadian market approval of devices operating in the frequency range of 24 to 24.25 GHz.

The transition period for equipment operating in this frequency range, previously excluded from certification under RSS-310, issue 4, has now been extended.

Thus, these devices will have to prove from June 01, 2021 on that they comply with the requirements of RSS-210 Issue 10 (published in December 2019).

No action is required for devices that are already incorporated. **From June 1st, 2021 on**, built-in hardware however **will have to** demonstrate the **proof according to RSS-210 Issue 10 and certification**.

For your support, we offer to transcribe test reports from RSS-310 to RSS-210 Issue 10, as long as the test results are not older than 1 year. With this test report and your enclosed documents, a certification can be obtained.

We are looking forward to receiving your questions all around this topic!